

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

KACOU 57: L'AUTEL DE ACTES 19:19

(Prêché le dimanche matin 24 Décembre 2006 à Adjamé, Abidjan - Côte d'Ivoire)

1 Je reviens d'une tournée à l'intérieur de la Côte d'Ivoire, et cela a été facilité grâce à la vieille Ford de notre Frère Yera Joseph qui conduisait lui-même. Il a soixante-sept ans maintenant. Nous avons été même à Gbégbéssou pour fortifier notre chère Sœur Joséphine. Nous avons visité les frères de Yamoussoukro, Bouaflé, Gagnoa et Dimbokro où la Sœur Elisabeth, la femme de Frère Christophe a été heureuse de me revoir. À Toumodi, nous avons visité les frères qui ont cru dans la prison. Nous avons aussi parcouru difficilement 45 Km en pleine forêt sur une piste dégradée et non bitumée entre Bouaflé et Sinfra. Et l'échappement de la voiture s'est cassé en deux. Et à Kami, j'ai eu des piqûres d'insectes. Et c'est à notre retour que les autres frères aussi ont ressenti cela. Je me rappelle qu'en 2003, lors de la première tournée, à force de marcher, j'avais eu des ampoules sous la plante des pieds et par manque d'argent, j'ai marché avec cela jusqu'à guérison. Quelqu'un donc qui attend l'argent pour s'engager dans la mission de Dieu, n'est pas digne de moi.

2 Je parle de ces choses pour qu'un jour, quelqu'un ne se serve pas de ce Message pour coloniser ou pour fonder sa royauté.

3 Bien ! Frères, nous sommes à la veille des fêtes de Noël et du Nouvel An. Soyez prudents et tenez-vous loin de toutes formes de convoitise ! Sachez que nous avons quelque chose de plus précieux que l'or fin, et cette chose, le monde ne peut ni l'acheter ni l'obtenir même si on la lui donnait gratuitement. C'est la plus grande chose qui soit et c'est le Message de l'heure ! [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

4 Prenons maintenant nos Bibles dans le livre des Actes des apôtres... Actes 19:19...

5 Je commence au verset 17 pour montrer qu'il s'agit bien des Juifs. [Ndr: *Frère Philippe lit à partir du verset 17...*]. Bien ! J'ai toujours montré par cet Évangile que Dieu envoie un ange parce que l'homme est corrompu et a corrompu sa propre voie de Salut. Et cet ange sort de la présence de Dieu et vient de la part de Dieu avec un Évangile éternel comme étant la seule lumière pour éclairer le monde comme on le voit dans Apocalypse 18:1. Et cet ange céleste que nous pourrions imaginer avec des ailes, descend du Ciel et donne son Message à un homme sur la terre et cet homme est la représentation de l'ange céleste sur la terre. Et cet homme est aussi la part et l'héritage de Dieu parmi les hommes.

6 Et vous avez vu que dans la vision du 24 avril 1993, l'Ange, l'Agneau et mon âme ne formèrent qu'un sur les eaux comme Élie et Moïse et Jésus sur la montagne de la transfiguration, dans Matthieu 17.

7 Et ce que cet ange terrestre prêche, si petit ou si léger ou si insignifiant soit-il, c'est cela qui est la volonté de Dieu pour la génération de cet ange. Toute autre chose que quelqu'un apporterait quelque part est vue par Dieu comme les vernis à ongles, rouges à lèvres, et autres formes de maquillage pour la séduction de l'Église. Et tout ce que le prophète dit ou fait ou ce qui se passe au cours de son ministère, c'est la seule chose que lui-même ou les scribes doivent sauvegarder par des livres, cassettes, CD et autres moyens. Et dans chaque synagogue, les sacrificateurs rapportaient à leurs fidèles ce que le prophète de leur temps disait avec des commentaires à l'appui.

8 Et quand ce prophète mourait, à la longue, Dieu suscitait un autre. Vous voyez ? Après Ésaïe, Dieu suscita Amos. Même si deux prophètes sont en scène en même temps sur la terre comme Jean Baptiste et Jésus, l'un des deux quittera la scène. [Kc.2v1-4] [Kc.3v1-3]

9 Maintenant considérons Actes 19:19... «*Plusieurs aussi de ceux qui s'étaient adonnés à des pratiques curieuses, apportèrent leurs livres et les brûlèrent devant tous; et ils en supputèrent le prix, et ils trouvèrent qu'il se montait à cinquante mille pièces d'argent*». ...ceux qui avaient cru apportèrent leurs livres. Tout livre qui n'était pas écrit par un prophète authentique de Dieu ou qui n'était pas un livre d'histoire d'Israël écrit par des scribes, ils l'apportaient pour être brûlé. Ne pensez pas un seul instant que c'était des livres comme des livres de la rose-croix aujourd'hui. Ce n'était pas cela! Lisez Deutéronome 13 et Deutéronome 18 et vous verrez qu'un Juif ne peut jamais avoir un livre de magie en main. Pourquoi ? Parce que la loi était appliquée dans toute sa rigueur. Si bien que dans Jean 8, une femme surprise en flagrant délit d'adultère allait être lapidée si le Seigneur Jésus n'intervenait pas! Moïse avait formellement défendu toutes pratiques curieuses et tout Juif, où qu'il était, veillait à son application. [Kc.89v7]

10 Mais quels sont donc ces milliers de livres qui furent brûlés depuis Actes 19:19? Il y en avait deux catégories: d'une part des livres appelés «*livres apocryphes*» et d'autre part, des livres appelés «*Talmud*», qui sont les livres des sacrificateurs, rabbins et bien d'autres livres évangéliques de l'époque. Les livres apocryphes, c'étaient des livres à caractère prophétique, d'inspiration divine ou portant des noms de prophète

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

et qui en réalité ne l'étaient pas. Je dis bien: en réalité ne l'étaient pas. Et parmi les livres apocryphes de l'Ancien Testament, j'en ai retenu un. Il y a des dizaines mais j'en ai retenu un: «*le livre de Baruc, fils de Nérija*». Il s'agit bien de Baruc, le compagnon du prophète Jérémie. Il avait écrit un merveilleux livre mais ce livre devait être brûlé dans Actes 19:19 car être compagnon ou disciple de prophète, cela ne vous donne pas le droit d'écrire un livre et si bon soit ce livre, il devait être brûlé sur l'autel de Actes 19:19 !

11 Car seul un prophète messenger était habilité à écrire un livre. C'est pourquoi vous voyez dans la Bible, le livre du prophète tel, le livre du prophète tel, le livre du prophète tel! Mais vous ne verrez jamais le livre du sacrificateur tel, le livre du souverain sacrificateur tel, le livre du surintendant tel, le livre du rabbin tel... or la sacrificature du judaïsme ou de l'ancienne Alliance, ce sont les ministères d'Éphésiens 4:11 dans la nouvelle Alliance c'est-à-dire apôtre, prophète d'église, évangéliste et docteur. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. [Kc.45v32] [Kc.53v6-7] [Kc.59v47] [Kc.108v26] [Kc.122v19]

12 Et dans le Nouveau Testament, j'ai retenu aussi deux livres. J'ai retenu: «*L'Évangile selon Nicodème*». Nicodème avait eu des entretiens avec le Seigneur Jésus et avait suivi de loin le ministère du Seigneur Jésus et à la mort du Seigneur Jésus, il était là mais tout cela ne lui a jamais donné le droit d'écrire un Évangile et si bon soit l'Évangile qu'il a écrit, cet Évangile devait être apporté sur l'autel de Actes 19:19 pour être brûlé. Aujourd'hui si les gens voyaient ce livre, ils allaient se réjouir. Ils allaient dire: «*Ah! Nicodème rapporte dans les détails ce qu'il a dit avec le Seigneur Jésus...*». Vous voyez ? Nicodème sait très bien qu'un sacrificateur ne peut pas écrire un livre! Aucun livre ne porte le nom d'un sacrificateur! Qu'il s'appelle Abiathar ou Sadok ou Azaria ou Elnathan, Dieu ne lui a jamais donné le droit d'écrire un livre. Mais quand Nicodème a vu Pierre, Jacques et autre écrire, il pensait qu'il pouvait le faire et il le fit et son livre fut beaucoup apprécié mais devant l'autel de Actes 19:19, son livre fut brûlé. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

13 Même si un livre avait aussi dans son contenu, en son sein, des Paroles de Dieu ou des versets vrais ou même un livre comme celui d'Ésaïe, il devait être brûlé sur l'autel de Actes 19:19! Amen! Prenez toute la Bible et vous verrez que c'est uniquement les prophètes messagers qui ont écrit des livres. Vous ne verrez jamais le livre d'un sacrificateur. Et aujourd'hui dans le christianisme, la sacrificature ce sont les apôtres, prophètes d'église, évangélistes et docteurs. Ils n'ont pas le droit d'écrire un livre. Et si vous trouvez le livre d'un apôtre, prophète d'église, évangéliste ou docteur, vous devez brûler cela selon Actes 19:19. [Kc.53v7]

14 Dites à Joël Osteen, T.D. Jakes, Doug Batchelor, Billy Graham, Edir Macedo, Valdemiro Santiago, Silas Malafaia, Paula White, Joyce Meyer et Chris Oyakhilome que le prophète Kacou Philippe a allumé le feu de l'autel de Actes 19:19 à nouveau afin de brûler tous leurs livres selon Actes 19:19! Dites à David Owuor, Emmanuel Makandiwa, Uebert Angel, T. B. Joshua, David Oyedepo, Alberto Mottes, Claudio Freidzon, et Dante Gebel que comme les apôtres, le prophète Kacou Philippe a allumé à nouveau le feu de l'autel de Actes 19:19 sur la terre afin de brûler tout ce qu'ils ont écrit sur la terre ! Dites à Benny Hinn, Manasseh Jordan, Jesse Jackson, John Hagee, Pat Robertson, Joaquim Gonçalves, Donald Parnell, Alejandro Bullón et Guillermo Maldonado que le prophète Kacou Philippe a allumé à nouveau le feu de l'autel de Actes 19:19 sur la terre afin de brûler tout ce qu'ils ont accompli sur la terre ! [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

15 Je crie très fort ce matin à Tommy Osborn, Yonggi Cho, Kenneth Hagin, Reinhard Bonnke, Ewald Frank, Rebecca Brown, Win Worley et à tous ceux qui ont écrit des livres, si bons soient ces livres, que j'ai allumé à nouveau l'autel de Actes 19:19. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Dites à tous ceux-là que nous attendons les bois de l'autel de Actes 19:19 et que ces bois sont leurs livres, traités et prétendues bibles. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Je crie très fort aux églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l'islam et le judaïsme que j'ai allumé à nouveau l'autel de Actes 19:19. [Ndr : *L'assemblée dit : « Amen! »*]. Je crie très fort au monde entier que l'autel de Actes 19:19 est allumé ici. Apportez vos livres sur l'autel de Actes 19:19 et sauvez-vous vous-mêmes sinon ce sera l'étang ardent de feu pour vous et vos livres! Vous voyez ? [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

16 Et j'ai retenu aussi pour le Nouveau Testament, un autre livre: «*L'épître de Barnabas*». Oh! frères, si un livre devait être accepté, ce devrait être «*L'épître de Barnabas*». Barnabas fut une référence du christianisme et il a fait des nombreux miracles qu'il fallait sauvegarder et c'est à lui que l'honneur revint de présenter l'apôtre Paul aux chrétiens! Ce n'était pas n'importe qui mais son livre fut brûlé sur l'autel de Actes 19:19. Et la Bible dit qu'il finit par être entraîné dans une sorte de corruption de sorte que même il écrivit un livre alors qu'il n'est pas prophète messenger. Et dans les épîtres de Paul, nous avons vu rarement le nom de ce vigoureux combattant de la foi.

17 Mais frères, Barnabas devait-il écrire un livre? Non! Il savait très bien à travers l'Ancien Testament que seul un prophète messenger était habilité à écrire. Mais quand il vit qu'il était quelque chose avec les miracles

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

qui se faisaient par sa main, quand il voyait partout que la Bible ne dit pas: «*Paul et Barnabas...*» mais «*Barnabas et Paul...*» surtout dans Actes 13:2, il pensait qu'il avait au moins le même ministère que Paul. Or, deux prophètes messagers ne peuvent pas œuvrer sur la terre en même temps. Quand il voyait tout cela, son cœur s'éleva comme Ozias et il pensait qu'il pouvait écrire un livre religieux. Certainement Barnabas pensait ceci dans son cœur: «*C'est par le Saint-Esprit qu'on écrit et c'est pourquoi dans l'Ancien Testament c'est le prophète messager seul qui écrivait mais si dans le Nouveau Testament Dieu a répandu l'Esprit Saint sur tout le monde et que même le voile du temple s'est déchiré, qu'est-ce qui m'empêche d'écrire ce que le Saint-Esprit Lui-même m'inspire ou fait par ma main pour l'édification de son Église?*» Et comme Paul, il écrivit une épître. Mais devant l'autel de Actes 19:19, on demanda: De qui est cette épître? On n'y chercha pas des erreurs mais on demanda simplement: De qui est cette épître? Vous voyez? [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

18 Si un pasteur, un révérend ou un bishop écrit un livre merveilleux, vous n'avez pas à chercher des erreurs ou quoi que ce soit mais le fait que c'est un pasteur, un révérend, un bishop ou un apôtre ou un évangéliste ou docteur qui a écrit cela, vous devez brûler cela sur l'autel de Actes 19:19. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

19 Et ces exemples de Baruc et Barnabas pouvaient bien aider Ewald Frank mais hélas! Et à chaque fois que je pense à Ewald Frank, je vois l'image de Lucifer qui voulait avoir un ministère glorieux comme celui de Gabriel. Voyez dans la Bible si Baruc et Barnabas, n'ont pas eu des ministères plus grands que celui d'Ewald Frank! Sachez que Baruc aura beau vécu dans l'intimité de Jérémie, cela ne lui a jamais donné le droit d'écrire un livre. Barnabas aura tout fait pour Paul et avec Paul, cela ne lui a jamais donné le droit d'écrire un livre. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

20 Tout livre qui n'est pas écrit par un prophète messager ou qui n'est pas l'histoire de l'Église ou d'Israël est un livre satanique. Lorsqu'un apôtre, un prophète d'église, un évangéliste, un docteur, un bishop, un pasteur, un révérend écrit un livre religieux, Dieu voit cela comme un livre pornographique et cela doit être brûlé sur l'autel de Actes 19:19. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

21 Certains livres ne sont pas dans la Bible mais la Bible leur donne crédit, parce que ce sont des livres écrits par des prophètes messagers ; tel que le livre du prophète Nathan et le livre du prophète Gad selon 1 Chroniques 29:29. Et la Mishnah, la Gemara, le talmud de Babylone et le talmud de Jérusalem et tous les autres livres dits sacrés furent brûlés par ceux qui les détenaient et le signal de brûler ces livres a été donné dans Actes 19:19. Après que le Saint-Esprit soit descendu dans Actes 2 ; après toutes ces choses, à la longue, sous la direction des apôtres et des disciples, des gens commençaient à brûler, un peu partout, les livres religieux qu'ils avaient. Pas seulement à Ephèse, mais partout où il y avait du christianisme. [Kc.88v13]

22 Maintenant observez, pourquoi ces choses ? Suivez maintenant: Nicodème ne pouvait pas écrire parce que celui qui doit écrire c'est le prophète messager [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Sur les trente-neuf livres que compte l'Ancien Testament, j'ai vu que vingt-neuf sont des livres prophétiques ou portant des noms de prophètes et j'ai vu que le reste, c'est-à-dire dix sont des livres de l'histoire d'Israël que les scribes ont écrits pour les générations futures. Et dans l'ancien temps, un scribe n'écrit pas ce qu'il veut, c'était une chose solennelle ! Que dit Esther 2:23 : « *...Et cela fut écrit dans le livre des Chroniques d'Israël en présence du roi* ». Vous voyez ? En présence du roi! Et vous ne verrez pas dans un livre d'histoire l'explication d'un verset. Voyez les livres des Rois, des Chroniques, de Néhémie et d'Esdras... vous ne verrez pas les commentaires des Psaumes ou de la loi. Les auteurs, ce sont les scribes, ceux qui sont mandatés pour écrire l'histoire d'Israël et transcrire ce que les prophètes disent parce que les prophètes sont souvent des gens sans grande instruction.

23 Et c'est parce que Dieu a promis des scribes dans Matthieu 23:34-35 que nous savons l'histoire de Calvin, de Martin Luther et autres [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Et si Dieu envoie un scribe aujourd'hui, il écrira ce que tout le christianisme est en train de faire sans prendre position et sans chercher à commenter ou à expliquer un verset. Et s'il fait bien, un jour, un tel livre sera digne d'être lu. C'est un livre d'histoire, de notre histoire.

24 Maintenant, je voudrais dire quelque chose: Dans la Bible il y a premièrement le prophète messager et deuxièmement les quatre ministères d'Éphésiens 4:11 c'est-à-dire apôtre, prophète d'église, évangéliste et docteur, et troisièmement les neuf dons dans 1 Corinthiens 12... Soyez attentifs. Il y a trois stades de ministère : les dons, les ministères dans l'église et le ministère de prophète messager sans qui il n'y a pas d'église sur la terre. Si l'un des dons de 1 Corinthiens 12 agit dans une église, ce don est pour cette église locale seule et ne peut être communiqué ailleurs. Maintenant, si un apôtre, un prophète d'église, un évangéliste ou docteur prêche, cela est pour son pays seul et ne peut aller en dehors de son pays. Seul un prophète messager peut prêcher pour toute l'humanité et comme Noé, il est seul en son temps. Et vous devez l'accepter pour être sauvé. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

25 Un apôtre ou un docteur qui a donné une prédication édifiante, c'est bien mais on ne peut pas l'enregistrer ou l'écrire ou faire quoi que ce soit pour l'envoyer dans un autre pays. Mais maintenant, sachez que les ministères sont pour l'édification de tous. Et donc un Frère peut écouter ou faire écouter une prédication venant même d'un prédicateur d'un autre pays. Où que vous soyez, sachez que ceci est la révélation de Dieu que vous devez croire pour être sauvé. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Actes 19:19. Sachez que si vous êtes apôtre, prophète d'église, évangéliste ou docteur lorsque vous essayez d'écrire un livre, vous prenez directement la position du roi Ozias dans 2 Chroniques 26:16, un roi qui voulait brûler de l'encens à l'Éternel alors qu'il n'avait pas le droit de le faire.

26 Et j'ai été réjoui quand j'ai vu que le souverain sacrificateur Azaria appuyé de quatre-vingts sacrificateurs est allé à sa rencontre pour l'en empêcher. Remarquez qu'ils ne l'ont pas empêché parce qu'il faisait mal le service mais ils sont allés à sa rencontre et lui ont dit: « *Il ne t'est pas permis de brûler de l'encens, tu es un roi! Et il ne t'est pas permis de faire cela...* ». Lisons cela: « *Mais quand le roi Ozias fut devenu fort, son cœur s'éleva jusqu'à le perdre... et il entra dans le temple de l'Éternel pour faire fumer l'encens sur l'autel de l'encens. Et Azaria, le sacrificateur, entra après lui, et avec lui les sacrificateurs de l'Éternel, quatre-vingts hommes vaillants. Et ils s'opposèrent au roi Ozias, et lui dirent: Ce n'est pas à toi, Ozias, de faire fumer l'encens à l'Éternel, mais aux sacrificateurs, fils d'Aaron, qui sont sanctifiés pour faire fumer l'encens. Sors du sanctuaire!* » [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*] « *... Et Ozias s'emporta;... et comme il s'emportait contre les sacrificateurs, [une lèpre blanche] éclata sur son front devant les sacrificateurs...* » [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Et la Bible dit qu'il a été frappé à l'instant d'une lèpre blanche. Sachez que lorsqu'un révérend, un bishop, un pasteur, docteur, prophète d'église, évangéliste écrit un livre, la lèpre d'Ozias est sur lui. Et ceci est la révélation infaillible de Dieu. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. [Kc.80v13] [Kc.94v32]

27 Dans la Bible, sous la loi, au moment où Dieu demandait des efforts à la chair et au sang, ce qu'Il n'a pas permis, Il ne le permettra pas sous la nouvelle Alliance avec le Saint-Esprit. Pourquoi? Parce qu'Il est le même hier aujourd'hui et éternellement. Un sacrificateur n'a jamais écrit dans l'Ancien Testament, un sacrificateur c'est-à-dire apôtre, prophète d'église, évangéliste ou docteur n'écrira jamais un livre religieux dans le Nouveau Testament. S'il le fait, sachez que la lèpre d'Ozias est sur lui et c'est le prophète de votre temps qui vous le dit. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

28 Aujourd'hui tout ce que ces apôtres, docteurs, pasteurs et prophètes d'églises sont en train d'écrire, Dieu appelle cela des livres de pratiques curieuses, des livres pornographiques. Et dans Actes 19:19 les livres que leurs aïeux avaient écrits furent brûlés. Mais des livres et des versions de Bible écrits ou traduits par des véritables serviteurs de Dieu tels que Martin Luther, William Tyndale, Olivetan et autres ne furent pas brûlés. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Ils avaient écrit de précieux livres sur le jeûne et la prière et sur tel et tel sujet mais tout cela fut brûlé. Nul ne peut écrire sur la Parole de Dieu si ce n'est le prophète messager!

29 Et au cours de l'histoire de l'église, il y eut un débat acharné autour du livre des Hébreux. Il y a eu un groupe d'historiens et de théologiens qui disait que le livre des Hébreux était écrit par Paul. Et il y avait un autre groupe qui disait que le livre des Hébreux était écrit par Apollos ou quelque chose du genre. Mais la révélation et la ligne de la révélation de Dieu nous disent que c'est Paul qui en est l'auteur. Il faut que ce soit l'homme à qui cela a été donné du Ciel. Sinon si tu t'élèves pour écrire alors la lèpre d'Ozias te frappera à l'instant. Et à quel moment la lèpre l'a frappé ? Ce ne fut pas le premier jour mais le jour où il raidit le cou devant la Parole. Et c'est pareil aujourd'hui, alors que vous entendez le prophète Kacou Philippe, le prophète que Dieu vous avait envoyé quand vous étiez vivants sur la terre. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

30 Et après que la Parole ait parlé, si vous raisonnez un seul instant alors vous êtes frappés de la lèpre d'Ozias jusqu'à la mort. Dieu n'attendit même pas qu'il brûle encore de l'encens mais dès qu'il raidit le cou, la lèpre apparut! Amen! Pas sur sa main mais sur son front! Une lèpre toute blanche! Une lèpre tant spirituelle que physique quand il raisonna avec la Parole!

31 Dès l'instant où tu as été averti et que tu raisones, la lèpre d'Ozias est sur ton front. Dès l'instant où le prophète vivant de ton temps te dit qu'un pasteur ou un docteur ou un apôtre ou un évangéliste ou un prophète d'église ne peut pas écrire et que tu raisones en toi disant: « *Pierre, Jacques, Jean qui sont apôtres n'ont-ils pas écrit? Même David qui est un roi n'a-t-il pas écrit?* », dès que tu raisones ainsi, la lèpre d'Ozias apparaît sur ton front! Pourquoi? Parce que le prophète Kacou Philippe dit que les apôtres et les disciples du Seigneur Jésus sont des prophètes et ces prophètes ont reçu leur Message de Dieu quand Dieu était sur la terre dans une forme humaine en la Personne du Seigneur Jésus. [Ndr : *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Le prophète est celui qui reçoit la Parole directement de Dieu. Et le Seigneur Jésus-Christ est Dieu. Amen! [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Les prophètes sont des anges. Et le Seigneur Jésus-Christ et ses apôtres et ses disciples, c'est le Dieu Tout-Puissant au milieu de ses anges! [Ndr : *L'assemblée dit : « Amen! »*].

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

32 Maintenant suivez ceci : Quand Ésaïe avait donné son Message, les sacrificateurs qui étaient là, devaient commencer à annoncer cela parce que c'était la volonté de Dieu pour leur temps. Et lorsque Ésaïe est mort, c'est là que le peuple devait s'arrêter. Normalement, après le messenger du Cri de minuit, après un prophète messenger, il ne doit pas avoir de division si les gens reconnaissent que celui qui fait avancer le peuple c'est le prophète messenger vivant. Quand Moïse quitta le peuple dans Exode 32, Aaron n'avait pas le droit de faire avancer le peuple d'un seul pas. Le plus grand sacrificateur que le monde ait connu c'est Aaron mais le jour où il essaya de faire avancer le peuple, ce fut un veau d'or! Et tout sacrificateur ou ministère d'Éphésiens 4:11 c'est-à-dire apôtre, prophète d'église, évangéliste ou docteur qui écrira un livre, ce livre sera un veau d'or! [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Et tout Juif sait qu'un sacrificateur a pour mission d'entretenir la foi du peuple jusqu'à ce que Dieu envoie un autre prophète messenger sur la terre. Si un sacrificateur devait le réussir, ce devrait être Aaron, le père de toute la sacrificature, de génération en génération jusqu'aujourd'hui. [Kc.29v8] [Kc.58v37] [Kc.95v9] [Kc.113v5]

33 Aaron est le père des apôtres, des prophètes d'église, des évangélistes et docteurs. Et si Aaron, le père de la sacrificature en voulant faire quelque chose pour Dieu, a fait un veau d'or, tout apôtre, prophète d'église, évangéliste ou docteur doit reconnaître que la souveraineté de Dieu dit que c'est un prophète messenger qui est habilité à faire avancer le peuple. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

34 Et la sacrificature aujourd'hui, ce sont les ministères d'Éphésiens 4:11. Or, la foi d'Israël c'est Osée 12:14 et 2 Chroniques 20:20. Peu importe la profondeur et les bienfaits du livre d'un pasteur, apôtre ou docteur même s'il est chrétien, rempli du Saint-Esprit comme Barnabas, ce livre doit être brûlé selon Actes 19:19. [Ndr: *L'assemblée dit : Amen!*]. En dehors de la Bible ou de ce qu'un prophète messenger a dit, brûlez tout selon Actes 19:19. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

35 Et je répète qu'un livre de Dieu ne commente pas ce qu'un autre prophète a dit. Dans Ézéchiël chapitre 1, dans le Ciel, nous avons vu que les quatre animaux autour de Dieu regardaient chacun dans sa direction. Et sur la terre, ce sont les quatre ministères d'Éphésiens 4:11 autour du prophète messenger vivant de leur temps. Ainsi, dans sa dispensation, un animal ne peut pas expliquer ce qu'un autre animal a dit à moins que ce soit son fils. Les fils et les disciples du lion pour le lion, les fils du veau pour le veau, les fils de l'animal à la face d'homme pour l'animal à la face d'homme et les fils de l'aigle pour l'aigle. Ni Jérémie ni un disciple de Jérémie n'est habilité à interpréter ce que Ésaïe a dit, à moins que ce soit une prophétie le concernant! Si bien qu'en parcourant le livre d'un prophète, nous avons l'impression que ce prophète ignore la présence de la loi et des autres prophètes qui sont venus avant lui.

36 Esaïe ne parle pas de Moïse et de la loi de Moïse ni d'un autre prophète. Vous voyez? Et aujourd'hui, si Dieu envoie un autre prophète sur la terre en notre temps, ce n'est pas pour venir prêcher ce que Jérémie a dit, ce que Jésus de Nazareth a dit, ce que Moïse a dit ou ce qu'un autre prophète a dit mais pour prêcher la révélation prophétique donnée par Dieu directement aujourd'hui sur la terre. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Malachie ne commente ni le livre de Jérémie, ni un autre prophète, ni la loi, ni les psaumes. Le prophète Zacharie ne commente ni le livre de Daniel, ni un autre prophète, ni la loi, ni les Psaumes! Le prophète Ésaïe ne commente ni le livre de Amos, ni un autre prophète, ni la loi, ni les Psaumes! Sauf si ce que ce prophète du temps passé a dit, a son accomplissement dans son ministère comme on voyait le Seigneur Jésus se référer régulièrement aux prophètes et aux Psaumes.

37 Et c'est dans ce sens que je me réfère à Matthieu 25:6, Apocalypse 12:14, Ésaïe 30, Josué 6, Daniel 12 et autres qui me concernent directement. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Sinon quand Dieu envoie un prophète sur la terre, c'est pour dire quelque chose de nouveau que le monde ne sait pas. C'est pourquoi le prophète messenger est la lumière du monde en son temps.

38 C'est pourquoi le Cri de minuit vient pour dire que les bibles Louis Segond, King James, Scofield, Thompson... sont des canaris de fétiches. Le Cri de minuit vient pour dire que les esprits qui animent chaque église catholique, protestante, évangélique et branhamiste y compris les missions et ministères, y compris tous ceux qui suivent le Message de William Branham, même dans toute sa pureté, sont des esprits de démon. Le Cri de minuit vient pour accomplir Matthieu 25:6. Le Cri de minuit vient pour accomplir Apocalypse 12:14. Le Cri de minuit vient pour interpréter la langue inconnue. Le Cri de minuit vient pour révéler ce qu'est le combat d'Armageddon. Le Cri de minuit vient pour révéler Genèse 7. Le Cri de minuit vient pour annoncer la visitation de Dieu aux ismaélites et en quoi cette visitation consistera. Le Cri de minuit vient pour dire que tous les prophètes en dehors du prophète Kacou Philippe sont des instruments entre les mains de Satan. Le Cri de minuit vient pour dire que nous sommes à minuit. Le Cri de minuit vient pour dire que le baptême d'eau pour cette heure est celui de la restitution. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. [Kc.1:1-16] [Kc.2v16]

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

39 Le Cri de minuit ne vient pas pour commenter les Psaumes ou pour expliquer les épîtres de Paul. Si vous avez eu des livres dans le passé, peu importe combien ces livres vous ont aidé dans la foi, brûlez les simplement comme on brûlerait un fétiche qu'un marabout nous a donné quand on était païen...

40 Alors que ce matin, nous avons écouté cette prédication, nous allons prier pour que Dieu nous garde. La Bible dit dans Matthieu 25:6 qu'un Message va venir. Nous savons que la nouvelle Alliance est la représentation de l'ancienne Alliance. Mais ce Message est la restitution des deux Alliances. Vous voyez ? Et la Bible dit que les deux ailes du grand aigle seront données à la femme. L'aile gauche et l'aile droite. L'ancienne Alliance et la nouvelle Alliance. L'Ancien Testament et le Nouveau Testament porteront l'Église loin de la face du serpent.

41 Il était dit dans Apocalypse 18: Sortez du milieu d'elle, mais pour aller où ? Vous voyez ? Mais cette fois en dernier lieu, cet Évangile doit porter les enfants de Dieu, l'Église vivante loin de la face du serpent! Qu'est-ce que c'est ? Jamais un saint-esprit d'une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste ne pourra séduire les plus faibles d'entre nous! [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Jamais nous n'irons nous asseoir dans une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste ni pour le mariage, ni pour les obsèques de notre père! [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Peu importe le nom d'église qu'il va prendre il ne nous verra pas devant sa face! [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

42 Une bible King James, Scofield ou Louis Segond ne nous séduira jamais parce que pour toujours nous savons que c'est un canari de fétiches! Nous ne serons jamais à une veillée ou à une convention d'un faux prophète et on ne trouvera jamais chez nous le livre d'un sacrificateur ou d'un ministère d'Éphésiens 4:11 c'est-à-dire le livre d'un apôtre, prophète d'église, évangéliste ou docteur. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Et cette fois, c'est pour toujours car la Bible dit que nous serons portés loin de la face du serpent. Pourquoi? Parce que Dieu nous a fait grâce d'un Message prophétique en accomplissement d'Apocalypse 12:14 et ce Message est la lumière du monde! Et parce que les clés du Royaume se trouvent ici.

43 [Ndr: *Le Frère Philippe et l'assemblée prient ensemble*] ... Maintenant nous allons nous asseoir et je vais lancer l'appel après quoi je vais prier et nous allons finir le culte. Alors que nous sommes dans un esprit de prière, je vais lancer l'appel.

44 Ceci n'est pas une prédication ordinaire que nous donnons ici afin de vous faire du bien après quoi vous pouvez aller écouter un pasteur baptiste ou pentecôtiste. C'est un Message qui vient, seul et unique comme l'arche de Noé en son temps. Et celui qui mange à cette table ne mange pas à une autre table. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Ce Message est la manifestation de la Parole qui est le Seigneur Jésus-Christ en notre temps. La preuve que tu allais accepter le Seigneur Jésus-Christ si tu vivais en Israël il y a 2000 ans, c'est que tu acceptes aujourd'hui celui qu'Il a envoyé ! Car celui qui me reçoit, reçoit Celui qui m'a envoyé selon qu'Il a dit dans Matthieu 10:40 ! [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

45 Dieu rassemble ses enfants autour du prophète messenger vivant de leur temps. C'est pourquoi la Bible est le livre des livres des prophètes. Et si Dieu doit rassembler ses enfants qui sont sur la terre aujourd'hui, Il les rassemblera toujours autour d'un prophète messenger vivant. Les fils du diable sont divisés dans les églises, pour être brûlés selon Matthieu 13:24-30, mais nous enfants de Dieu, nous devons être rassemblés en un seul lieu autour du prophète messenger vivant de notre temps avant d'être rassemblés avec Lui dans le Ciel. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*]. Nous devons avoir le même esprit, tenir le même langage, avoir le même berger comme il convient à des enfants de Dieu. Et de tout temps c'est ce que Dieu a fait.

46 Quand il n'y a pas de prophète sur la terre, la foi des enfants de Dieu est partagée entre disciples de tel et tel ancien prophète, entre pharisiens, sadducéens, hellénistes, zélotes, hérodiens, esséniens... mais quand Dieu envoie un prophète messenger en leur temps, alors tous les enfants de Dieu qui étaient divisés et éparpillés dans ces églises viennent, se rassemblent autour du Message de ce prophète. Il y a Exode. Ceux qui sont de Dieu sortent des synagogues pour se rassembler autour du Message de l'heure c'est-à-dire un Message apporté par un prophète encore vivant sur la terre. Si tout le christianisme est rassemblé autour de la Bible qui est l'ensemble des livres des prophètes, c'est parce que Dieu ne rassemble son peuple qu'autour d'un prophète messenger vivant. Si vous êtes de Dieu, ce n'est pas une foi historique que vous devez avoir pour être sauvé, mais c'est d'accepter le Message de votre temps c'est-à-dire le Message apporté par le prophète vivant de votre temps. [Ndr : *L'assemblée dit : Amen!*].

47 Et si quelqu'un est là ce matin pour la première ou la deuxième fois, l'occasion lui est donnée de lever simplement la main pour dire: *«Je crois que le prophète Kacou Philippe est celui que Dieu nous a envoyé en cette génération comme Noé, par qui nous devons être sauvés.»* Il y a-t-il quelqu'un qui veut accepter?... Frère que Dieu te bénisse là-bas! Frère que Dieu te bénisse! Dieu te bénisse! Sœur que Dieu te bénisse là-bas! Que Dieu vous bénisse. Merci! Que Dieu vous bénisse! Maintenant je voudrais vous demander quelque chose

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

de spécial. Que vous puissiez venir devant, et nous allons prier pour vous, sortez des rangées et venez... tous ceux que vous voyez dans la salle et dehors sous la bâche, ce n'est pas qu'ils sont forts mais c'est avec l'aide et la grâce de Dieu que nous suivons ce Message! Étroite est la porte, resserré est le chemin mais avec l'aide et la grâce de Dieu, nous pouvons.

48 Autrefois, ils étaient sortis d'entre les pharisiens, sadducéens, hellénistes, hérodiens, pour venir au Seigneur Jésus. Et aujourd'hui, ils sortent d'entre les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes pour venir à celui que le Seigneur Jésus-Christ a envoyé pour cette génération. Ils viendront de partout, de tous les continents, ils viendront de toutes les races de la terre à ce Message que le Seigneur Jésus-Christ a donné le 24 avril 1993. C'est impossible que ce ne soit pas ainsi car c'est Dieu Lui-même qui a envoyé son ange, le 24 avril 1993 pour accomplir cela. Et cela s'accomplira sur la terre. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende!
